



TENDENCIAS

'Hackers' que diseñan un mundo mejor

A finales del mes de febrero se celebra la cuarta edición de HackForGood, un evento que reunirá a cientos de 'hackers' ForGood para construir aplicaciones tecnológicas que contribuyan a crear un mundo mejor.

Ana Gil, Madrid

Durante los próximos 25, 26 y 27 de febrero tendrá lugar HackforGood 2016, una forma divertida, inteligente, práctica y solidaria de ayudar a construir un mundo mejor. De este modo, los participantes desarrollarán aplicaciones tecnológicas que resuelvan retos sociales. La cuarta edición de esta maratón, impulsada por Telefónica y organizada por la ETSI de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Madrid, se desarrollará de manera simultánea en catorce ciudades españolas y en más de veinte universidades.

Uso masivo de datos

El foco principal de esta 4ª edición de HackForGood es hacer uso de la enorme cantidad de datos que se generan en la era digital (*big data*) para desarrollar aplicaciones y servicios que contribuyan a mejorar la vida de las personas.

En la primera parte del evento tendrá lugar, de forma simultánea en cada una de las sedes, el Startups University Day, en el que se presentarán las mejores prácticas de emprendimiento en cada una de las 20 universidades participantes. Posteriormente habrá una presentación global por videoconferencia con conexión de todas las sedes.

En la segunda parte del evento los equipos desarrollarán aplicaciones y soluciones a los retos planteados, valorándose la formación de grupos multidisciplinares que incluyan todos los perfiles necesarios para el desarrollo de servicios y aplicaciones: técnicos, diseñadores, informáticos, sociólogos, ingenieros, emprendedores sociales y personas del ámbito social...

Los equipos que desarrollen las mejores aplicaciones obtendrán entre 2.000 y 8.000 euros

A través de la web <http://hackforgood.net/category/retos/> todas las personas y organizaciones interesadas pueden proponer retos así como acceder a los retos que ya han sido propuestos. Quienes aporten soluciones a esos retos podrán desarrollar su aplicación en la ciudad que elijan. Los equipos que desarrollen las mejores aplicaciones podrán obtener entre 2.000 y 8.000 euros en premios.

Todos los equipos ganadores formarán parte del ecosistema de emprendimiento de Telefónica Open Future y así podrán dar continuidad a su proyecto y beneficiarse de los programas de la compañía de formación y mentorización, así como conseguir financiación adicional para los desarrollos.



Se van a presentar las mejores prácticas de emprendimiento en cada una de las 20 universidades participantes.



La Universidad Politécnica de Madrid es una de las anfitrionas.

Campus implicados

HackforGood es un excelente entorno para estar en contacto con el ámbito de la tecnología y la innovación, así como una oportunidad para trabajar en equipo de forma real, compartir conocimiento y captar talentos. Por estas razones, este año más de veinte universidades de nuestro país participan en el evento y animan a su comunidad universitaria, especialmente al alumnado, a hacerlo. Entre los centros, destacan la

Universidad de Salamanca, las cátedras Telefónica de la Politécnica de Madrid, Complutense de Madrid, UNIR, Pontificia de Comillas, Pompeu Fabra, UOC, Politécnica de Valencia, y las de Alicante, la Católica de Murcia, Politécnica de Cartagena, la de Castilla-La Mancha, Sevilla, Málaga, Las Palmas de Gran Canaria, Extremadura, Valladolid, León y Vigo, así como el ESNE y la Universidad de Málaga.